

PlantaDoce.

Entorno

Madrid y Cataluña lideran el ránking de mejores médicos de España

La lista de mejores doctores de esta edición refleja más de veinte especialidades médico-quirúrgicas, que van desde cardiología, neumología, neurología, interna o hematología hasta urología, pediatría y ginecología, entre otras.

PlantaDoce
20 feb 2023 - 15:40



Madrid y Cataluña abanderan el mejor talento médico del país. Por sexto año consecutivo, *Forbes* ha publicado **la lista con los cien mejores facultativos de España en el ámbito de la asistencia, la investigación y la docencia**, quienes desarrollan su actividad tanto en centros públicos como privados de gran parte del territorio nacional.

Entre ellos se encuentran especialistas que ejercen en hospitales como Vall d'Hebron, Ramón y Cajal, Complejo Asistencial Universitario de Salamanca, Fundación Jiménez Díaz, La Paz o Gregorio Marañón, así como el Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, el Hospital Universitario de Cruces o el Hospital Universitario

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/madrid-y-cataluna-lideran-el-ranking-de-mejores-medicos-de-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Puerta de Hierro, entre más de sesenta centros.

La lista de mejores doctores de esta edición refleja un total de 26 especialidades médico-quirúrgicas, que van desde cardiología, neumología, neurología, interna o hematología hasta urología, pediatría y ginecología, entre otras.

Entre los hospitales destacan Fundación Jiménez Díaz, La Paz o Vall d'Hebron

La especialidad de la medicina que se ocupa de las enfermedades del sistema vascular arterial, venoso y linfático es la angiología y cirugía vascular y, en ella, este año destaca un único referente, el doctor Pablo Gallo, quien dirige la unidad de angiología y patología vascular del Hospital Ruber Internacional.

Siete médicos destacan en la especialidad que se ocupa de tratar las enfermedades cardiovasculares, la principal causa de muerte en los países desarrollados. Entre ellos se encuentran José Ángel Cabrera, jefe del servicio de cardiología del Hospital Universitario Quirónsalud; Antonio Fernández, director del Instituto Cardiovascular del Hospital Clínico San Carlos de Madrid, y José María de la Torre, jefe de la unidad de cardiología Intervencionista del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander.

En cirugía cardíaca y cardiovascular destacan Gonzalo Aldámiz-Echevarría del Castillo, jefe de servicio de Cirugía Cardíaca de la Fundación Jiménez Díaz; Alberto Forteza, jefe del servicio de cirugía cardiovascular del Hospital Puerta de Hierro y jefe del servicio de cirugía cardíaca del Hospital Universitario Quirónsalud Madrid, y Manuela Camino, jefa de la unidad de trasplante cardíaco infantil en el Hospital Materno Infantil Gregorio Marañón.

En cirugía general y del aparato digestivo sobresalen los nombres de Antonio de Lacy, cirujano de renombre mundial que en 2022 dejó de realizar intervenciones en el Hospital Clínic de Barcelona; pero continúa en activo, ya que recientemente se incorporó al equipo de la Clínica Rotger, además de dirigir el Instituto Quirúrgico Lacy; Damián García-Olmo, jefe de departamento de cirugía de la Fundación Jiménez Díaz, y Salvador Morales, jefe del servicio de cirugía del Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón de Sevilla.